

Pouce travail a formé neuf nouveaux salariés

Neuf nouveaux salariés de Pouce travail sont opérationnels dans l'entretien des espaces verts, un secteur en tension avec l'arrivée du printemps.

Ils étaient fiers de brandir leur attestation de formation, synonyme de nouveaux débouchés professionnels pour la plupart de ces neuf salariés de l'association Pouce travail.

Avec l'arrivée du printemps, les demandes des particuliers et des professionnels pour l'entretien des jardins augmentent. Comme chaque année, l'association Pouce travail a donc formé ses salariés pour qu'ils soient pleinement opérationnels pour la saison.

Durant trois jours, neuf salariés ont donc suivi une formation « entretien des espaces verts », dispensée par le CFPPA des Vaseix de Verneuil-sur-Vienne. « Cette formation s'est déroulée en deux temps. Elle a débuté par une journée avec des apports théoriques et une mise en pratique sur le terrain pédagogique. Les deux autres jours ont ensuite été dispensés, une semaine plus tard, afin qu'ils puissent revenir sur leurs postes de travail », explique Jézabel Roy, chargée de développement de l'association.

Une association particulièrement dynamique, puisque l'an dernier, elle a fait travailler 166 salariés auprès de quasiment 700 clients, soit une quarantaine d'équivalents temps plein. « La plupart d'entre eux nous sont adressés par Pôle Emploi ou la mission locale, car nous sommes un véritable



Abderrahim, Joël, Daniel, Davy, Bertrand, Stéphane, Alain, Jean-Pierre et Alain fiers de leur attestation

tremplin vers le travail. Nous offrons à nos salariés l'occasion de reprendre les bonnes habitudes de la vie professionnelle. Après être passé par notre structure, le quart d'entre eux retrouve un emploi durable de plus de six mois. 60 % partent en intérim ou signent un contrat à durée déterminée ou rentrent dans une nouvelle formation qualifiante », précise Jézabel Roy. 15 % des sorties ne

débouchent malheureusement sur rien, ce qui désole toujours les accompagnateurs de cette association intermédiaire, un statut qui lui permet pourtant d'intervenir, chez les particuliers et les professionnels, ce qui facilite l'insertion. Créée en 1987, Pouce travail peut se targuer d'une longue expérience dans le domaine de l'accompagnement vers le retour à l'emploi et compte

beaucoup sur le réseau de ses fidèles partenaires pour dénicher des postes dans toutes sortes d'activités.

« Lors de cette formation, un accent a été tout particulièrement mis sécurité ainsi que les gestes et postures à adopter en situation de travail, ainsi que la prise en compte du développement durable dans leurs missions », ajoute-t-elle.